

Le Premier ministre israélien se déclare déterminé à annexer la vallée du Jourdain



Tel Aviv 27 mai (RHC)-- Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a déclaré lundi que son pays ne raterait en aucun cas "l'occasion historique" d'annexer une partie de la Cisjordanie occupée.

Au cours d'une réunion des parlementaires du Likoud, le parti de droite de M. Netanyahu, le Premier ministre israélien a indiqué que cette annexion était une "tâche prioritaire" pour le nouveau gouvernement d'union nationale formé la semaine dernière.

M. Netanyahu a déclaré aux législateurs qu'il existait en ce moment une "opportunité historique qui ne s'était pas présentée depuis 1948" d'imposer la souveraineté d'Israël dans la vallée du Jourdain, et ce "de manière sage, et en tant que mesure diplomatique".

"Nous ne laisserons pas passer cette opportunité", a-t-il répété.

Il a déclaré qu'il était déterminé à soumettre ce plan à son conseil des ministres pour qu'ils en discutent à partir du 1er juillet.

Les Palestiniens considèrent ce projet d'annexion comme illégal, et l'Union européenne a averti qu'une telle décision nuirait gravement aux chances de paix dans la région, certains Etats membres allant jusqu'à appeler à des sanctions contre Israël s'il appliquait ce plan.

Le président palestinien Mahmoud Abbas a quant à lui déclaré la semaine dernière que l'Autorité palestinienne ne se considérait plus comme contrainte par aucun des accords signés avec Israël ou les Etats-Unis.

Source IRNA

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/223901-le-premier-ministre-israelien-se-declare-determine-a-annexer-la-vallee-du-jourdain>



Radio Habana Cuba